

Quito, 26 de septiembre de 2016

H.E. Ban Ki-moon
Secretario General de la
Organización de las Naciones Unidas
Nueva York, NY 10017
EUA

Estimado Señor Secretario General,

Me complace comunicarle que el Centro de Estudios de Situaciones de Soborno y Extorsión apoya los Diez Principios del Pacto Mundial en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y la lucha contra la corrupción. A través de esta comunicación, expresamos nuestra intención de apoyar e implementar estos Principios en el marco de nuestra esfera de influencia. Además, informaremos puntualmente de este compromiso a nuestros grupos de interés y al público en general.

También nos comprometemos a involucrarnos con el Pacto Mundial de las Naciones Unidas en las siguientes formas:

- 1) Nos comprometemos a trabajar contra la coerción, extorsión y el soborno que son formas de corrupción que afectan la consolidación de la democracia y el ejercicio pleno de los derechos humanos.
- 2) Realizar estudios sobre las situaciones en las que ocurre la coerción, extorsión y soborno. Comunicar y poner a disposición de la sociedad estos aprendizajes y conocimientos.
- 3) Empoderar y habilitar a las personas a superar de manera ética y segura, las presiones de pagar, aceptar, demandar u ocultar sobornos y/o extorsiones, o de destruir, esconder, minimizar o archivar evidencias sobre sobornos y/o extorsiones.
- 4) Trabajar en alianzas nacionales e internacionales a favor de superar las problemáticas conexas a la coerción y soborno.
- 5) Trabajar dentro de un código de prácticas de igualdad y no discriminación.

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial es el envío cada dos años de una Comunicación de Involucramiento (COE) que describa los esfuerzos de nuestra organización para apoyar la implementación de los diez principios y para involucrarse con el Pacto Mundial. Apoyamos la transparencia y la rendición de cuentas, y por lo tanto nos comprometemos a reportar el progreso de aquí a dos años de haber ingresado al Pacto Mundial, y cada dos años desde esa fecha, tal como lo indica la política de COE del Pacto Mundial.

Atentamente,



Bruce Horowitz
Presidente
CESSE